

EL SOL DE MÉXICO

Suben la Electricidad en Argentina

BUENOS AIRES.— En breve plazo aumentará en la Argentina el precio de los combustibles y las tarifas eléctricas. El anuncio fue formulado hoy por el secretario de Energía, Guillermo Zubarán, quien dijo que los aumentos serán "periódicos y moderados", aunque no mencionó sus porcentajes.

Según Zubarán, se impone en este país una reorganización de las empresas energéticas, y comenzará "con la denuncia de los convenios colectivos de trabajo, que constituyen un verdadero agravio a la eficiencia y una pesada carga para los usuarios".

Premios en la Televisión Argentina

BUENOS AIRES 20 de agosto (ANSA). La Asociación de Periodistas de Radiofonía y Televisión APTRA dio los "Martín Fierro" correspondientes a 1975. Corresponden a: "La noche de los grandes" Canal 13; "El inglés de los guesos" Canal 13; Norma Aleandro, Pepe Soriano actores protagonistas; María Rosa Gallo, Miguel Ligeiro, actores de reparto; Juan Carlos Calabró, labor cómica; "Voces de la patria grande", grama musical; "Argentina secreta" programa cultural educativo; "Este es mi mundo", programa infantil; "Argentinadrés Percivale, animador, A. Adellach; autor David Stivel director, Cecilia Rossette, revelación y "Estados de Animo"; Marilina Ross programa espectacular por Canal 13.

EXCELSIOR

Poco más de 40 Millones de Pesos se Pagaron por Diez Seleccionados Argentinos

BUENOS AIRES, 19 de agosto. (Latin) Más de tres millones y medio de dólares pagaron clubes extranjeros desde fines de 1974 por la adquisición de diez titulares de la selección argentina de fútbol, que prácticamente fue desmantelada en ese lapso, según una estadística divulgada hoy aquí.

Un vespertino local dio cifras por un total de 3.557.000 dólares pagados por diez jugadores que emigraron a varios países de Europa y América, constituyendo una de las peores sangrías sufridas por el fútbol de Argentina en las últimas tres décadas.

El diario puso énfasis en las figuras que en su momento fueron titulares de la selección que bajo la dirección técnica de César Luis Menotti se prepara para tomar parte en el mundial a jugarse aquí dentro de 21 meses y medio. También dio a conocer el monto de las

operaciones por otros futbolistas que no figuraban en la selección, lo que haría duplicar, por lo menos, aquella cifra.

El jugador por cuya transferencia se pagó más dinero es Alberto Kempes, quien pasó recientemente al Valencia de España por 60.000 dó-

lares. El ex astro del club Rosario Central había jugado 15 veces en el seleccionado estando a su cargo Menotti.

Otros futbolistas que integraron la selección y que fueron vendidos al exterior son los siguientes: H. Scotta (al Sevilla de España); N. Alonso (al Olympique de Francia); M. A. Brindisi (al Elche, España); O. Galletti (al U. de Guadalajara, México); H. Paolino (al Flamenjo, Brasil); E. Ferrero (al Gijón, España); C. Vladano (al Alavés, España); C. Bashington (a Alemania); H. Saccardi (al Hércules, España); M. Miller (al Gijón, España); R. Sánchez (al Atlante, México).